

doc
CA1
EA9
R98
FRE
1973 mai

CANADA

N^o 98

(revision de mai 1973)

LIBRARY DÉPT. OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

PAGES DOCUMENTAIRES

LIBRARY E A / BIBLIOTHÈQUE A E
3 5036 01063613 5

DIVISION DE L'INFORMATION Dept. of External Affairs
MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES des Affaires étrangères
OTTAWA - CANADA

SEP 15 1998

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

LES FORÊTS ET LES INDUSTRIES FORESTIÈRES DU CANADA

(Rédigé par le Service canadien des forêts, Ottawa)

Le Canada se divise en huit régions forestières dont la plus vaste est la forêt boréale. Cette région couvre une large zone qui s'étend, vers l'ouest, de la Côte atlantique aux Rocheuses et à la frontière de l'Alaska, et elle représente environ les trois quarts du territoire forestier exploitable du pays. Elle se compose surtout de résineux dont les plus importantes espèces sont l'épicéa, le sapin baumier et le pin. Cependant, on y trouve aussi certaines espèces feuillues dont les plus répandues sont le bouleau et le peuplier.

Vers le nord, la forêt se transforme d'abord en une étendue boisée de moins en moins dense pour enfin devenir une toundra. En général, les arbres y sont relativement petits, et une grande partie de la région se prête davantage à la production du bois à pâte qu'à celle du bois d'oeuvre.

Au sud de la forêt boréale, dans l'est du Canada, se trouvent la région des Grands lacs et du Saint-Laurent et la région acadienne, lesquelles couvrent environ un huitième du territoire forestier exploitable du pays. Les peuplements y sont très mélangés; ils contiennent un grand nombre d'espèces résineuses et d'espèces à grandes feuilles. Les principales essences résineuses sont le pin strobus et le pin résineux, le tsuga du Canada, l'épicéa, le thuya et le sapin, alors que les espèces feuillues les plus importantes sont le merisier ou bouleau jaune, l'érable, le chêne et le tilleul.

Une grande partie de la forêt de ces deux régions a été défriché pour permettre l'exploitation agricole, mais il s'y trouve des parcelles de forêt privée dans les régions rurales. Les forêts de cette région, dont la plupart sont exploitées depuis au moins 100 ans et certaines, depuis plus de 200 ans, constituent la base d'une industrie forestière considérable.

La région forestière côtière de la Colombie-Britannique présente des différences marquées. Le climat y est doux et très humide, et la précipitation annuelle est d'environ 100 pouces. Les forêts contiennent des conifères, dont les principales espèces sont le thuya, le tsuga du Canada, l'épicéa, le sapin de Douglas et le sapin gracieux. Les arbres de cette région atteignent de très hautes tailles: jusqu'à 200 pieds de hauteur et six pieds ou plus de diamètre.

Bien que la région côtière représente moins de 2 pour cent de la partie boisée du Canada, elle fournit près d'un quart de la production totale du bois.

5418439